

Pressemitteilung

Addrup, den 16.11.2020

Wernsing wirtschaftet seit 01. Oktober 2020 zu 100 % klimaneutral

Als erstes Unternehmen der kartoffelverarbeitenden Industrie in Deutschland richtet die Wernsing Feinkost GmbH alle Unternehmensprozesse klimaneutral aus.

Im Rahmen des systematischen Energie- und Nachhaltigkeitsmanagements des Unternehmens konnten die Treibhausgasemissionen (THG-Emissionen) in den vergangenen Jahren fortlaufend gesenkt werden. So ist es gelungen, diese im Vergleich 2012 zu 2019 je kg Fertigprodukt um über 50 % zu senken. Der Einsatz modernster Produktionstechnik, die konsequente Wiederverwendung von Prozesswärme, 100 % Ökostrom sowie qualifizierte und motivierte Mitarbeiter stellen dabei die wichtigsten Bausteine dar.

Zum Vergleich: Deutschland strebt eine Reduzierung der THG-Emissionen von 55 % für den Zeitraum 1990 bis 2030 an.

Bei allen Anstrengungen zur Reduzierung der THG-Emissionen entstehen auch bei Wernsing weiterhin Treibhausgase durch die Nutzung von Gas zur Dampferzeugung oder durch die Verwendung von Kraftstoffen für Transporte. Die Wernsing Feinkost GmbH sieht sich jedoch in der Verantwortung, hiermit möglichst ressourcenschonend umzugehen und einen weiteren aktiven Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.

Dazu hat sich das Unternehmen verpflichtet, alle verbleibenden THG-Emissionen mit Hilfe von anerkannten Klimaschutzprojekten zu kompensieren. In Zusammenarbeit mit dem hierauf spezialisierten Unternehmen „Climate Partner“ unterstützt Wernsing ein Kochofenprojekt in Ghana, ein Solarprojekt in Indien und ein Waldschutzprojekt in Brasilien. Damit werden verbleibende THG-Emissionen kompensiert und die Klimaneutralität erreicht.

Wernsing ist sich darüber bewusst, dass Kompensationen über anerkannte Klimaschutzprojekte nur die zweitbeste Lösung darstellen und dies keine Entbindung von dem Engagement für einen regenerativen Energieeinsatz bedeuten darf. Vor diesem Hintergrund werden derzeit die Planungen für verschiedene Projekte, u. a. ein Biomassekraftwerk zur Dampferzeugung, mit Hochdruck verfolgt.

Wernsing ist seit 2017 nach dem ZNU-Standard Nachhaltiger Wirtschaften zertifiziert und Mitglied der Initiative „ZNU goes Zero“. Neben dem umfangreichen Engagement im Klimamanagement wird ein ganzheitliches Nachhaltigkeitsmanagement mit einer Vielzahl an Aktivitäten verfolgt.

